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Sehr geehrter Herr Palmer, 
 
vielen Dank für Ihr Schreiben vom 25. Nov. 2003, zu dessen Beantwortung ich 
leider erst jetzt komme. 
 
Wie ich Ihnen bereits in unserem gemeinsamen Gespräch erläuterte, sehe ich 
in unserem Verwaltungsneubau in den Mühlbachäckern durchaus eine Chance, 
eine bessere Integration der durch die Verwaltungsreform neu hinzukommen-
den Mitarbeiter zu erreichen. Es liegt auf der Hand, dass eine effektivere Zu-
sammenarbeit dann möglich ist, wenn keine räumliche Trennung zwischen den 
einzelnen Verwaltungseinheiten besteht. 
 
Zur Situation anderer Landkreise will ich keine Aussage treffen. Dies muss vor 
Ort beurteilt werden. Eine absolute Voraussetzung für die Erzielung der soge-
nannten Effizienzrendite ist die Erstellung von Neubauten in allen Landkreisen 
sicher nicht. 
 
Nach wie vor habe ich die Absicht, die neu hinzugekommenen Mitarbeiter größ-
tenteils im Neubau unterzubringen. Dies bedeutet aber nicht, dass alle Mitarbei-
ter des Landratsamtes dort unterkommen. Derzeit werden Berechnungen ange-
stellt, wie unter Ausnutzung der vorhandenen Raumreserven und durch Dop-
pelbelegung von Büros im Neubau eine optimale Ausnutzung erfolgen kann. 
Diesbezüglich werden wir im Kreistag Anfang März 2004 berichten. Gerne will 
ich Ihnen das Ergebnis dieser Prüfung zukommen lassen, soweit sie daran inte-
ressiert sind. 
 
Ich hoffe insoweit Ihre Fragen ausreichend beantwortet zu haben und verbleibe 
 
mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Joachim Walter 


